

人口	男	3,316人 (-2)
	女	3,521人 (+7)
	計	6,837人 (+5)
世帯数		1,637 (-1)
		()は10月1日との比較



教 室・クラブ・学 級
ひまわり



いつも明るく健康で朗らかな仲間と、グループ名を「ひまわり」にしたという、バレーボールグループです。

「こんどサーミンなどで何かしない」「バレーボールするかネ」「とにかくサ集まってみようよ」だれがリーダーってことなく、グループができ仲間が友と呼び、友が仲間を呼び、今は二十五名に仲間が増えたという。

主に鳥越・七日市の三十代のママさんグループ。「練習して大会にでも?」「いいえみんな初心者、私達仲づくりのため



に、バレーボールをやっているんです。汗を流して運動することで、健康的でしょ、まったく、

そのとおりで仲間同志ネットを開んで、飛ぶボールに合せてワン・ツウと黄色い声?.....が。バレーボールだけでなく、ときにはしとやかに手芸(リボンフラワー)をやったり、教養講座?も、講師はみんな仲間。趣味と教養を広めるのも、私達グループの大きな目的なんです。だから仲間が多くなればそれだけみんなが広い知識が得られるんです。小さな夢が大きくふくらむよう、みなさんも仲間になつてやって下さい。

汗を流した後のお茶と菓子がおいしいと、練習後の茶話会が楽しみだと言ふ奥さんいます。太る?大丈夫ですがあれだけ激しくたま遊びすれば.....

これから冬に向うと運動不足になる主人が心配だから、一緒に誘って混合バレーをやろうか、ダンスの講習もと、いろいろな楽しい計画や雑談に花が咲き広い日吉小学校の体育館もわれ



んばかり。

この楽しい仲間「ひまわり」は、毎週水曜日夜日吉小学校体育館で練習(集まり)をしています。体育館もこの夏、改修工事によって床も、窓もきれいになって、照明も明るくみなさんから喜んでいただいております。

これから寒くなる中にとじこもりがち、あなたもお出かけください。気持ちいい汗を流して下さい。



俳句

文芸

すぎてゆく月日の中の前の花
郊外の駅みな小さき秋桜
終り茄子つぶ揃ひるを芥子漬
酒蔵の磨き抜かれし秋灯
新米を宅配便で送りけり
落葉に陽のぬくみあり掌につつむ
朝冷えて起き出す孫に背なをかす
秋祭鬼舞子等に一直線
電灯の下に集まる夜寒かな
駅伝の広報車発ち文化の日
金木犀通りすぎれば元の風

川柳

鈴なりの柿よりうまい物に飽き
福沢が給与袋を小さくし

桐橋比呂志
遠藤 枯骨
木戸 忠津
遠藤 素木
中村 遊雲
井上 蝶子
田中 テル
中川 スイ
丸山 義応
大滝 菁風
尾竹 花翠

紅雀
一步

順調に進む建築工事

気比宮“緑町”住宅用地 年内3世帯が入居

開発公社分譲地

緑町分譲地

“人口減にストップ”

長岡地域土地開発公社によって、七月二十日から「第一次分譲」が開始された、気比宮緑町住宅用地に、つぎつぎと住宅の建築が始まりました。経済の低迷と、長岡ニュータウンなど周辺市町村で大規模な宅地造成・分譲によって、各地で宅地分譲の売れ行き不振が聞かれるなかで、緑町住宅用地は、きびしい分譲制約があるなか、第一次分譲では、十八区画のうち十区画の分譲が決定しました。



建築が進む緑町、今月末には道路舗装も

「交通の便がよく、土地が安いから」、「環境のよい広い土地が……」と、土地を買われた方は、思いもよりの希望を満たした土地に満足していただきました。

町もなんとか人口減に歯止めを、長期的視野に立ち計画的、総合的に将来を見極めたなかで、企業誘致と土地整理事業の推進を図ってきた、その第一号が長岡地域土地開発公社三島事業所の「緑町第一次分譲」となつたわけです。

購入された方の内訳は、
三島町に住んでいる人 二人
長岡市に住んでいる人 六人
与板町に住んでいる人 一人
県外に住んでいる人 一人
となつており、早い方は新居も完成し十一月下旬には入居（引越）され、来春まで六世帯が入居したいと新築工事が急ピッチで行われています。

「早く家を建てたいから、契約を早くしてただけませんか」と、とにかく気に入った土地だから早く住みたい、いち早く上棟された、長岡市下山の村山誠さん家族六人。

「いまいる所は、住宅が密集してしまつて、それに車の通りが激しくて、息がつまるよう……。自然環境が全くなくなりまして、雪も多いしね……」

子供をつれて分譲地を見に来たとき、大きな山トンプボが目の前をとんでいるのを見て、「こんな自然に恵まれた所で、

子供を育てたい、しかも雪が少なく長岡への通勤も楽だから」と決意されたという村山さん。十一月末に新居に引越されます。

新地で初めて迎える冬にチヨッピリ心配があるらしく、「早く道路舗装と除雪をして

場企画調整課へお問い合わせ下さい。

永年にわたり林業振興に貢献された、七日市の安達保さんが勲五等瑞宝章を、また緑町の片桐八太郎さんが、元県道路補修員として地方自治に功労があったとして、勲七等瑞宝章をそれぞれ受章されました。

頂きたい、それに、緑豊かな西山を背にした環境の良い所だから、小水城川の美観にも配慮が……」と引越を前に要望をいただきました。

町でも、道路、公園、消火栓等の住宅環境整備を進め、住みよい町にしたいとしています。

「緑町」二次募集は 11月5日から 11月30日まで

- 開発公社では、緑町住宅用地の二次募集を、つぎの要領で行つております。町の活性化と人口増対策を目標として行うもので、区画面積を大きく、安い土地価格で、若い年齢層の早期定住を求めています。
- ◇所在地 三島町大字気比宮地内
 - ◇分譲区画及び面積
 - (1)分譲区画数 八区画
 - (2)分譲面積 二〇九八平方メートル
 - (3)一区画 二二四(六七七坪) 一、二九〇(八七七坪)平方メートル
 - ◇分譲価格 三・三平方メートル当たり 五万五千元〜五万七千元
 - ◇申し込み受付期間 昭和五十九年十一月五日から昭和五十九年十一月三十日まで
 - ◇申し込み場所 三島町役場企画調整課 (電話四二二二二二内線29)
 - ◇分譲の方法 受付順に決定します。
 - ◇分譲の条件
 - (1)自己の居住用住宅を建築して下さい。
 - (2)契約締結の日から五年以内に建築して下さい。
 - (3)倉庫、工場は対象としません。
 - ◇その他 詳細については、役



安達 保さん



片桐八太郎さん

安達 保さん 勲五等瑞宝章
安達さんは、元町議会副議長などの要職と、永年にわたり三島郡中部森林組合の理事長として、林業の発展は、森林組合の活動いかによるところが大きいことを常に信条として力説し林業技術の導入に積極的にとりくまれ、今日の林業振興に大きく貢献されてきました。

多彩な行事に盛りあがった産業まつり

恒例の「町産業まつり」が十一月二・三日町体育館をメイン会場として開催されました。豪雪による野立の遅れと、天候不順で心配された稲作も、その後の好天に恵まれ久しぶりの大豊作、秋野菜も出来は上々で農林業品評会には、例年になく数多い出品と、良質な品ぞろいで審査に当たる先生方も苦勞されたという。

また、林業後継者育成地域活動事業の一環として、後継者グループによる「松くい虫」の防除と間伐林の比較展示やパネル展示、三島園に「ナナカマド」の記念植樹など多彩な行事に、祭り広場では、農協婦人、青年部による農産物の即売、ポン菓子、もちつき大会等、青空の下ならではの行事、ステージは郷土芸能の神楽舞、民芸、上岩井カラオケ愛好会の友人なみの演技に観客も大爆笑……

終日、町あげての秋まつりににぎわいを見せていました。

農産物品評会、うまい米づくりに運動で特別賞、最優秀賞に次の方々が受賞されました。(敬称略)

☆農林産物品評会の部特別賞、産業まつり会長賞、中川キミ子、野町、白菜、専売公社長岡葉た

ばこ生産事務所長賞、奈良場一郎(鳥越、葉たばこ)長岡たばこ耕作組合長賞、中野昭二(七日市・葉たばこ)

☆うまい米づくり運動の部
第一部(二〇〇個以上)最優秀賞 燕衛瓜生、第二部(一〇〇個以上二〇〇個未満)同・齋藤保(七日市)第三部(五〇個以上一〇〇個未満)同・遠藤勝夫(上岩井)。

林業後継者育成を

林業後継者育成地域活動推進事業

町では、森林の粗放化を防ぐため、国庫の補助を受けて、「森林管理適正化対策事業」を推進し、作業道の開設を進めております。

作業道を活用した適正な森林管理によって粗放化傾向にある、

特選・中越地区同コンクール 特選 難波仁一(中永)準特選、中越地区同コンクール入選小熊順一(逆谷)、入選・名古屋忠雄

▽森林愛護標語・ポスターコンクール
標語、最優秀賞、金子美穂三



最優秀賞 貴島恵美子さんの作品



枝打も人力から機械化へ

十一月三日、「第十三回町民駅伝大会」が、晴れわたつた青空の下で行われました。

今年には部落対抗チームに、三島中学校の部活チームが参加、日ごろ校長先生に、「根性」を論じられて、自主参加したという女子バスケット部、野球、男子排球部、沿道での声援も一段と盛りあがったなかで、行なわれました。

レースは、町体育館前を出発、ゴールとする町内一周(九区間 二七・六)コースで争われ二十チームが参加しました。

成績は脇野町Aチームが三年連続優勝を飾り、準優勝鳥越Aチーム、以下藤宮A、脇野町B、蓮花寺、上岩井Aの順でした。

三区近藤保雄(脇野町B)四区新保孝之(脇野町B)五区齋藤悟(鳥越A)六区高野茂(藤宮A)七区小林茂(鳥越A)八区難波浩(藤宮A)九区上岩井小林修(上岩井A)



常勝脇野町Aチーム三連覇!!

第十三回町民駅伝大会

区間賞 近藤保雄さん (脇野町B)

二区区間連続トップ 一区難波史(蓮花寺)二区



最優秀賞 貴島恵美子さんの作品

小熊会長・片野両氏 農業者委員会永年勤続で表彰

町農業委員会の小熊係一會長と片野四郎委員の両氏が、八月二十九日、新潟市で開かれた県農業会議の席上、農業委員としての永年の功績が認められ表彰を受けられました。

広報カレンダー

Calendar table with columns for month (11月, 12月) and day (15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, ★). Rows contain various community events like sports classes, dance lessons, and health checkups.

センター・総合福祉センター、町体・町体育館

今月の納税

- *国民健康保険料 11月期
*水道料 11月分
*ガス料金 11月分

今月の保健行事

Table of health events with columns for target (対象), content (内容), date/time (日時), and venue (会場). Includes influenza prevention and child health checkups.

冬にこが 高血圧
また木枯らしの季節がやってきた。高血圧、動脈硬化のある人にとっては大敵なのである。



この頃は先ずの杖でないが、晩秋の寒い日を選び血圧とコレステロール値などを測定し已を知ることが大切である。

向って増やすという方法である。東北地方の人は塩分の摂取量が多いので高血圧の人が多く、



らく続けるとよい。動脈硬化が心配な人は松葉の若芽をなまのまま嚼み、にじみ出た汁を飲むのもよい。

赤い羽根募集
総額 2,175,765円

あつたか愛が
大きな力に...



お知らせ

三島町役場 42-2221代
日吉支所 長岡46-2049
ガス企業団 42-2671
水道企業団 72-2259
斎場組合 72-2572

十一月一日から始まった「赤い羽根共同募金運動」に協力いただきありがとうございます。



消防署の方から
点検にきました

かたがり商法にご注意を

消防署員は絶対に
消火器販売をしません。
かたがり商法についてご家庭でよく話し合いをして、もし怪しいと思ったら、買う前に駐在所・役場へ通報して下さい。

「法律が改正されて、一般家庭にも消火器の設置が義務づけられました」などといって、あなたも消防署や役場など公的な機関からの訪問らしくよそおい、不良品を高く売りつけるもので

迷わず
ご相談を
小児慢性疾患及び肥満児、登校拒否でお困りの方



ごみ収集のお知らせ
また雪の季節がやってきました。冬閉いはもうすみましました。不燃物の最終収集日を次のように決めましたので、家のまわりをもう一度見渡してみてください。

各地域の小・中学のアンケート調査により、じん、心臓、気管支ぜん息が非常に多いのが現状です。また特に、肥満児も増加傾向にあり、その対策が急務であるといわれています。

献血車「ゆうあい号」が来ます
献血できるということは、あなたの健康のあかしともなります。みなさんの温かいご協力をお願いします。

作業停電のお知らせ
下記により、作業停電がありますので、ご協力下さい。
11月28日(木) 午前8時～12時30分まで
鳥越(原)地内
コードを引っ張るのはやめましょう。